

Deutsches Lieferkettensorgfaltspflichtengesetz

Liebe*r Geschäftspartner*in,

Für Beiersdorf sind alle Mitarbeitenden entlang unserer gesamten Wertschöpfungskette wichtig. Dies ist ein integraler Bestandteil unserer Nachhaltigkeitsagenda **"CARE BEYOND SKIN"**. Daher ist es für uns höchste Priorität, menschen- und umweltrechtliche Sorgfaltspflichten in unseren eigenen Betrieben sowie entlang unserer Lieferketten zu fordern und zu fördern.

Daher unterstützen wir die Etablierung verbindlicher gesetzlicher Anforderungen wie das Deutsche Lieferkettensorgfaltspflichtengesetz, das am 1. Januar 2023 in Kraft getreten ist. Kontinuierlich bewerten wir unsere internen und externen Richtlinien und Prozesse und passen diese entsprechend an, um sicherzustellen, dass wir geltende Gesetze und Vorschriften einhalten.

Anbei ein Überblick über unsere Maßnahmen zur Einhaltung des Deutschen Sorgfaltspflichtengesetzes:

- Beiersdorf verfügt über ein globales Risikomanagementsystem, das soziale und ökologische Risiken berücksichtigt
- Mindestens jährlich werden detaillierte Risikoanalysen durchgeführt, um Menschenrechts- und Umweltrisiken in unseren eigenen Betrieben und in unserer Lieferkette zu identifizieren und zu priorisieren
- Die internen und externen Verhaltenskodizes von Beiersdorf wurden aktualisiert, um die Anforderungen aktueller Gesetze vollständig zu erfüllen
- Ausgewählte und priorisierte Geschäftspartner*innen werden durch international anerkannte Plattformen und Standards bewertet oder auditiert
- Für unsere Hochrisiko-Lieferketten (wie z.B. Palmöl) werden spezielle Fokusprogramme zur verantwortungsvollen Beschaffung erarbeitet, um unseren Einfluss über direkte Geschäftspartner*innen hinaus und entlang der gesamten Lieferkette zu erweitern
- Unserer Produktionsstätten werden anhand dem international anerkannten SMETA-4-Säulen-Prinzip auditiert
- Verschiedene Beschwerdemechanismen ermöglichen es allen Mitarbeitenden entlang der Wertschöpfungsketten, Beschwerden und Anliegen anonym einzureichen
- Eine Grundsatzerklärung zur Achtung der Menschenrechte steht auf unserer Unternehmenswebsite zum Download zur Verfügung
- Interne Verantwortlichkeiten für die menschenrechtliche Sorgfaltspflicht wurden definiert
- Alle Mitarbeitenden werden regelmäßig zu den Inhalten unseres Verhaltenskodex für Mitarbeitende geschult.
- Mitarbeitende im Einkauf werden zusätzlich zum Inhalt unseres Verhaltenskodex für Geschäftspartner*innen und zu speziellen Prozessen der menschenrechtlichen Sorgfaltsprüfung geschult
- Ein freiwilliges Training zur menschenrechtlichen Sorgfaltspflicht für Geschäftspartner*innen wurde auf unserer Unternehmenswebsite kostenlos zur Verfügung gestellt

Eine interne Taskforce, die sich aus den Abteilungen Recht, Compliance, Einkauf und Nachhaltigkeit zusammensetzt, überprüft kontinuierlich die Wirksamkeit unserer Prozesse und nimmt gegebenenfalls notwendige Anpassungen vor.

Die erläuterten Maßnahmen machen uns daher optimistisch, dass wir in der Lage dazu sind, alle Anforderungen des deutschen Lieferkettensorgfaltspflichtengesetzes zu erfüllen. Wenn Sie mehr über unser Engagement erfahren möchten, besuchen Sie bitte unsere Homepage oder wenden Sie sich an: procurement.sustainability@beiersdorf.com

December 2023



Jean-François Pascal
Vice President Corporate Sustainability